



評議員・1学期学級委員 認証

4月25日の全校朝会で評議員と1学期学級委員の認証を行いました。  
「一人ひとりが自主自立に向かって努力できるクラスにしていきたい」、「互いに支えあい、高めあうクラスをつくりたいです」、「評議員として責任のある行動・発言をします」など、それぞれが評議員・学級委員としての決意を堂々と述べながら認定証を受け取りました。

それぞれのクラスの評議員・学級委員は次の通りです。

評議員

1年1組	平岡 璃空	佐藤 百華
1年2組	岩瀬 仁志	阿部 月彩
1年3組	板坂 虎汰郎	大沼 幸愛
2年1組	皆川 翔	安達 優姫
2年2組	山村 奏人	佐藤 羽音
2年3組	佐藤 水葵	佐藤 幸奈
2年4組	岸 航太郎	須貝 紋圭
3年1組	冨塚 悠真	渡邊 優実
3年2組	安達 佑真	伊藤 りお
3年3組	宮野 脩吾	小林 心結
3年4組	松尾 涼太	遠藤 美波

1学期学級委員

1年1組	深瀬 柁大	熊澤 菜乃花
1年2組	小林 湊心	川井 ゆい
1年3組	関 翔太	安久津 陽菜
2年1組	菅野 倅太郎	森合 明菜
2年2組	鈴木 優斗	須藤 凜央
2年3組	佐野 蓮鳳	遠藤 梨央那
2年4組	須崎 志道	小林 奏杏
3年1組	櫻井 凜	松田 遥華
3年2組	安藤 颯介	佐藤 花暖
3年3組	星 涉翔	小関 心桃
3年4組	後藤 利樹	高橋 花歩



草むしりボランティア

“人と人とを結びつける”、“地域との結びつき”という意味合いを込めたボランティアサークル「リボン」が昨年度発足しました。社会福祉協議会より草むしりボランティアの依頼があり、今年度最初の活動として、4月21日赤湯在住の武田様宅で本校の3年生4名が草むしりを行いました。

武田様からは「一生懸命作業をしていただき見違えるほどきれいになりました、大変助かりました。」との丁寧なお電話をいただきました。



ボランティアに参加した寺嶋心愛さん、沖田美涼さん、松田遥華さん、熊坂心春さんからは

草むしりボランティアで草むしりをしっかりできて、普段はふれあわない地域の人たちと触れ合うことができ感謝してもらってとてもうれしかった。楽しかったし、話聞いて勉強になった!!

家族がだれもいない武田さんのためになれてよかつた。

ボランティアは、地域の人役に立ちながらお互いのことを知れる大切なふれあいの場だと感じました。次もやります。

との感想がありました。

このように自主的にボランティアに取り組む生徒の活動を通して、赤中5本柱の一つである「奉仕」の心を大切に育てていきます。

## 4月11日の始業式で各学年代表が述べた決意を紹介します。

### 中学校での決意

八日の入学式を終えて、ぼくたちは中学一年生となりました。一年生を代表して、これからの中学校生活で努力していきたいことを話したいと思います。

一つ目は、学習習慣を身に付けることです。中学生になると、教科が増えたり、授業時間が増えたりするなど、小学校に比べて学習のハードルが上がっていくと思います。そのため、日々地道にしっかりと予習・復習を心がけて、中学校のペースに追いつけるように頑張りたいです。

二つ目は、部活動です。ぼくはスポーツがとても好きで、小学校の頃もクラブチームに入って活動していました。中学校の部活動では、仲間と共に同じ目標へ向かって努力することの嬉しさや楽しさを通して、よりスポーツが好きになれたらと思います。

また、中川小から来たぼくは、今までとは環境が大きく変わります。赤湯小から来た大人数の皆さんと関わっていきけるか、勉強や部活動のことも不安なことがたくさんありますが、仲間と共に学び合い、助け合い、充実した中学校生活を送れるようにしたいです。

三つ目は、責任感を持つことです。小学校の頃は、先生に言われたことをそのままやることが多くありました。しかし、赤湯中を卒業した兄の姿を見て、先生に頼るだけでなく、自分で考えて動くことが大事だと感じました。そのため、中学校生活では自分自身の行動や言葉に大きな責任がのしかかることを自覚して生活していきたいです。

ぼくはこれら三つのことを意識し、中学校生活を充実させて頑張りたいと思います。



1学年代表 岩瀬仁志

### 二年生で頑張ること

新型コロナウイルスがようやく落ち着きをみせ、新たにウイズコロナの生活に切り替わりました。二年生にも進級した今、気持ちを新たにいろいろなことを頑張りたいと思います。

僕が二年生になって頑張りたいことは大きく二つあります。一つ目は学習です。一年生の時は、家庭学習に取り組むことがなかなかできませんでした。二年生では、予習や復習をしっかり行っていきたいです。また、授業に集中し、先生の話の中で大事なことをノートにメモしたり、関連する事柄や思いついたりしたことも書き留め、学習に臨む姿勢を高めていきたいです。学習したことは確実に覚え、テストなどで力を発揮していきたいです。

二つ目は、部活動です。一年生が入部すると、僕たちは先輩になります。今までは先輩から言われたことをやるだけで、全ての面で頼ってばかりでした。しかし、後輩が入ってくると自分たちが教える立場になります。後輩の手本となり、先輩を支えられるように全力で部や活動に取り組んでいきたいです。個人の技術やチームワークを大切に、毎日の練習から一生懸命にチームに貢献できるように頑張ります。

二年生になり、クラス替えもあり新たな仲間と出会いました。みんなで協力しあって、クラスを作っていきたいです。学習や部活以外にも、赤中が大事にしている挨拶など、他にも高められることはたくさんあります。今できること、そしてすべきことを見定め、赤湯中学校の中堅学年として、三年生を支え、一年生を引っ張っていきけるよう頑張りたいと思います。

二年生のみなさん、一人一人が校是「自主自立」を意識し、百四名全員、団結して頑張っていきましょう！



2学年代表 松木 煌世

### 新学期の抱負

例年になく早い桜の開花とともに、中学校生活最後の1年がスタートしました。昨年度、私たちは「Grow up ～成長する2学年～」という目標を掲げて生活してきました。学年で特にGrow upできたことは、自分たちで成し遂げる力がついたこと、3年生に向かう気持ちが高まってきたことです。

今年度は、私たち一人ひとりが自分の進路を決めることとなります。また、最高学年として1・2年生に手本を示す立場にもなります。そこで、今年度さらにGrow upしていきたいことが3つあります。1つ目は、メリハリをつけること。2つ目は、意欲的に学習する気持ちをさらに高めること。3つ目は、話し合いの場で意見を発表する力を付けることです。

私は今まで、学習についてあまり意欲的に取り組んでいませんでした。しかし、新学期になり、3年生までや受験生という立場になった今、自分の人生の選択肢を増やすために、今年は少しずつ成長していかなければならないと感じています。

3年生としての自覚を持って生活することで、学年全体でさらに成長したいと思います。

3年生の皆さん。昨年度成長できたことはさらに磨き、成長が必要なところは意識して取り組み、もっともっと成長していきましょう。

最後になりますが、コロナが5類に引き下げられることにより、今年は感染症対策にあまり縛られずに様々な行事に取り組めるのではないかと期待しています。毎日の生活や行事に精一杯取り組み、充実した1年にしたいと思います。



3学年代表 佐藤花暖

新年度がスタートし二週間以上経過しましたが、各学年の決意の通り意欲的に生活・学習する姿が見られます。